Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt ist nicht tot, er ist nur fern. Tot ist wer vergessen wird.



In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserem Vater, Großvater, Bruder, Schwager und Onkel

Herrn

## Johann Bauernhansl

Pensionist

Mitglied der Kameradschaft Seekirchen, sowie Mitglied des Brieftaubenvereins

der am Mittwoch, dem 25. Jänner 2012, nach schwerer Krankheit, aber völlig unerwartet im 71. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die heilige Seelenmesse mit anschließender Verabschiedung feiern wir am Samstag, dem 28. Jänner 2012 um 10:00 Uhr in der Stiftspfarrkirche Seekirchen.

Seekirchen, im Jänner 2012.

In stillem Gedenken

die Trauerfamilie

Den Seelenrosenkranz beten wir am Freitag um 19:00 Uhr in der Stiftspfarrkirche Seekirchen.